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Top 7 Erweiterung Apfelrundweg - mündlicher Bericht -

Beratungsverlauf:
Herr Goetze begrüßt Frau Jendrsczok und erteilt ihr das Wort.
Frau Jendrsczok begrüßt die Anwesenden und stellt ihren Schüler Paul Bösse vor, der bei 
dem Projekt geholfen hat und auch eine kurze Erläuterung zu der Maßnahme geben wird. Sie 
berichtet, dass die Fielmann AG über 10.000 Euro für Pflanzmittel gesponsert hat. Es seien ins-
gesamt ca. 20 Schüler der 8. und 9. Klasse gewesen, die im Frühjahr und Herbst mit dem Bau-
hof zusammen Pflanzarbeiten vorgenommen haben. Es stehen derzeit an die 100 verschiedene 
Apfelbäume, alte Sorten, dort. Diese erhalten demnächst auch alle Namensschilder. Sie erteilt 
das Wort ihrem Schüler Paul Bösse.
Paul Bösse begrüßt alle Anwesenden und erläutert kurz das Vorgehen bei der Pflanzung der 
Apfelbäume.
Frau Jendrsczok fügt noch hinzu, dass das Pflanzgut von dem Obsthof Kordes kommt. 
Sie findet es sehr schön, dass man am Apfelweg entlang wandern und sich bei Bedarf Äpfel 
pflücken kann. Sie bedankt sich bei der Verwaltung, der Politik und allen anderen unterstützen-
den Personen des Vorhabens, aber auch ganz besonders bei Herrn Möller, da dieser immer mit 
Rat und Tat zur Seite stand.
Herr Meyer möchte wissen, warum nur Apfelbäume gepflanzt wurden.
Frau Jendrsczok äußert, dass bei diesem Vorhaben der Haseldorfer Obstgarten das Vorbild 
war und es wohl ein neues Projekt in Form einer Streuobstwiese geben wird, und da würden 
dann auch andere Bäume wie Kirschen, Birnen etc. gepflanzt werden.
Herr Meyer-Hildebrand möchte wissen, ob das neue Projekt bereits konkret in der Planung ist.
Herr Möller äußert, dass eine 6.000 m² Fläche neben der Baumschule Dieck denkbar ist.
Herr Jochens möchte wissen, welche Gründe noch dagegen sprechen, mit der Bepflanzung 
der Streuobstwiese zu beginnen.
Hierauf antwortet Herr Möller, dass die Planung und die Kostendeckung noch geklärt werden 
müssen.
Frau Jendrsczok teilt mit, dass sie bei der Bingo Lotterie anfragen wird, ob diese Interesse an 
einem Sponsoring hat.
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